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乃村工藝社を２月で退任致しました。４４年一筋

ディスプレイ業で働くことが出来ましたのは、素晴

らしいお客様とプロジェクトを完成に導いてくれた

仲間に出会えたことでした。日本ディスプレイ業団

体連合会の振興委員会のアドバイザーも継続してお

ります。その中でディスプレイ業をもっと解ってい

ただく為に「ディスプレイ業の原点そして歩み」のビ

デオ最新版が完成しました。しかしコロナ禍が終息

せず発表の場を失ってしまいました。ディスプレイ

と聞くと最近ではテレビやモニターなどを想像する

人が多いと思います。 

ディスプレイとは、人間やさまざまな生物がそれぞ

れの環境下に生きるための生得的、つまり、本来そな

わっている先天的な行動の一つであり、各種の感覚

器官を通して、自己の存在を誇示し、表現する固有の

仕草に原点があるそうです。つまり、生き物には、自

らの行動行為を伝えようとする表現方法があると考

えられます。このような内容から始まり、商業、文化、

展示空間の感動する作品を紹介していきます。連合

会の承認が必要ではありますが、みな様にもお見せ

することが出来たらと思います。 

さて、６月の総会に於いて８年勤めました副会長

から常務理事で引き続き広報委員長を拝命いたしま

した。恒例のホテル旅館のライブラリーでは、毎年感

動するプロジェクトの作品を２月のホテレス、４月

の季刊情報誌「観光施設」そして今年から週間ホテレ

スに掲載することになり、発表の場が広がりました。

しかし今年開業する施設数が懸念されます。是非今

まで参加されていない会員の方々にも発表を期待し

ております。建築設計だけでなく、インテリア家具や

造園関係など新築改装などの作品をお待ちしており

ます。それからコロナ禍だから生まれ成功している

新たなビジネス商品の情報やワーケーションを実体

験した記事、新しいまちづくりの仕組みなどの寄稿

をお待ちしております。 

今月はいよいよ１年遅れの東京オリンピックパラ

リンピックが開催されます。みなさんの会社が関わ

った施設が本格的に活動します。直接会場に行くこ

とは難しいと思いますが、在宅して安全に観戦した

いと思います。オリパラが終わる頃にはコロナ禍も

終息することを祈っております。 

 
 

令和３年度の通常総会と関連行事 報告 

去る６月１５日、緊急事態宣言下ではありましたがホテルグランドパレスにて令和３年度通常総会が開かれました。

昨年の総会は書面決議としましたが今年は新型コロナウイルス感染症感染拡大防止策を講じてリアルでの開催とし、

ご欠席の会員には、会場からオンライン中継を実施し、会議の模様をリアルタイムでご覧いただきました。 

 

総会議案については滞りなく承認され、任期満了に伴う役員改選では、推薦候補者が満場一致で承認されました。 

【議案】 ・令和２年度事業報告  兼平副会長 ・令和３年度事業計画  涌井副会長 

 ・令和２年度収支決算報告   大内副会長 ・令和３年度収支予算 大内副会長 

   ・推薦会員の件 大内副会長 

・役員の選任採決後の新理事による理事会において、役職が一覧の通り決定されました。 

 

議案採決終了後、永年功労者表彰が行われ、次の３名（敬称略）の方々が表彰されました。 

≪委員・幹事永年表彰≫ 永石秀昭、淀川正敏、冨田順三 
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協会だより                                              

 

「これからもよろしくお願いいたします。」 
        常務理事 広報委員長 兼平 愼 
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新役員一覧 

〔会長〕  ［理事］  

  鈴木 裕 ㈱観光企画設計社   淀川 正敏 ㈱安井建築設計事務所 

［副会長］    石橋 裕之 ㈱ＪＲ東日本建築設計 

  涌井 史郎 東京都市大学 佐々山 茂 ㈱佐々山建築設計 

大内 政男 建築設計工房Ⅿ一級建築士事務所 安藤勢津子 オフィスＭＯＴＯ 

浅野 一行 ㈱スターツ総合研究所 岡野 正人 ｴﾑ･ｵｰ･ﾌﾟﾗﾝﾆﾝｸﾞ一級建築士事務所 

野出木 貴夫 鹿島建設㈱   崎山  茂 崎山茂建築･計画事務所 

［常務理事］    遠藤 幸雄  パナソニック㈱ 

  立石 博巳 ㈱ワイス・ワイス 吉田 伸典 ＴＯＴＯ㈱ 

  寺本 昌志 ㈱グリッド・デザイン 藤野 健治 ㈱三菱地所設計 

  兼平 愼 オフィスⅯかねひら 熊谷 光治  ㈱フジマック 

  大草 徹也 ㈱三菱地所設計 川村晃一郎   ㈱構造計画研究所 

 ［理事］    石原 智也 ㈱ＮＴＴﾌｧｼﾘﾃｨｰｽﾞ FM ｱｼｽﾄ 

   久保田 穣 (公・社）日本観光振興協会 ［監事］  

   掛江浩一郎 (一・社）日本ホテル協会   福井  稔 福井Ａ・Ｕシステム計画 

   佐藤 英之 (一・社）日本旅館協会     花又  昇 オフィス・ハナマタ 

   粉川 季雄 (一・社）全日本ホテル連盟   

 

 

2021 年総会セミナー報告 
                  事業委員長 岡野正人 

6 月 15 日（火）の総会に続き、同じ会場で、午後 4 時

から、セミナーが行われました。今年は、2025 年日本国

際博覧会協会事務総長の  石毛博行氏  をお招きし

「2025 年大阪・関西万博～その先の未来へ～」と題し

てリモートでご講演いただきました。  
国際万博の歴史から、各万博がその後の社会に与え

たインパクトなどについて紹介されました。また、ご自身

が学生時代に迎えた 1970 年大阪万博では、米ソ冷戦

時代で熾烈な宇宙開発競争の時代だったことや、携帯

電話や電気自動車など、今では当たり前となったが「当

時としては夢のような」展示があったこと等が披露されま

した。 「万博は社会が転換する大きなきっかけとなる」と

強調されました。 
大阪・関西万博では世界中からオンラインで参加でき

る「バーチャル万博」が計画されていて、更に「実際の会

場とそっくりな会場をオンライン上に再現する」と説明さ

れました。 
大阪・関西万博は人工島・夢洲（ゆめしま）で開催され、

「いのち輝く未来社会のデザイン」がテーマで、約 2,800

万人の来場者が見込まれているといわれています。 
石毛様のお話は、誠実なお人柄を反映して、とても実直

で分かりやすい内容でした。 
質疑応答では、鈴木会長と涌井副会長のお二人に、

時期を得た質問をして頂きました。 
会場とオンラインで、合計 169 名の方々が参加され、

石毛様の素晴らしいご講演に、皆様ご満足の様子でし

た。 
 
 
 

 
 

♥編集後記♥ 
新型コロナウイルスワクチンの接種も広がり、緊

急事態宣言からまん延防止等重点措置へ移行して感

染を抑止しつつ、いよいよ待ちに待った東京オリン

ピック、パラリンピックが開催されようとしていま

す。 

２３日の開会式からパラリンピックが終了するま

で、感染対策に関わる多事多難が予想されますが、

厳しい状況下での運営が評価されて、今後の訪日観

光客にわが国に対する安全安心の認識が高まります

よう、応援してまいりたいと存じます。 

             Ｙ．Ｋ  
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